

Ettenheim

## Geo-Portal informiert Bürger

**[25.08.2016] Ihren Bürgerservice hat die Stadt Ettenheim um ein Geo-Informationssystem (GIS) erweitert. Via Internet können sich die Bürger kostenlos über den Flächennutzungsplan, Bebauungspläne, Denkmalschutzvorschriften oder Luftbilder informieren.**

Über den genauen Standort von Kindergärten, die Größe des Baufensters eines Grundstücks oder interessante Bauplätze informiert das Geo-Informationssystem (GIS) der Stadt Ettenheim. Wie die baden-württembergische Kommune meldet, ist es jetzt für alle Bürger kostenlos zugänglich. Ettenheim habe das GIS-System in Zusammenarbeit mit dem Software-Unternehmen Caigos erarbeitet. Über das Web-Portal können sich die Bürger mit wenigen Klicks über den Flächennutzungsplan, die Bebauungspläne, Denkmalschutzvorschriften oder Luftbilder informieren. Neben der Darstellung im Katasterplan lassen sich auch die schriftlichen Informationen der einzelnen Bebauungspläne abrufen. Mithilfe der verfügbaren Werkzeuge können außerdem zum Beispiel Entfernungen und Flächen gemessen werden. Darüber hinaus lassen sich die Pläne und Vorschriften als PDF-Dokument speichern, ausdrucken oder per E-Mail versenden. Mit der Suchfunktion springt das GIS zur gewünschten Adresse, zum Grundstück mit der eingegebenen Flurstücksnummer oder zum ausgewählten Bebauungsplan.

(ve)

Stichwörter: Geodaten-Management, Ettenheim, Caigos